

Achoura' : Un Mouvement Sacré¹

<"xml encoding="UTF-8?>

Achoura' : Un Mouvement Sacré¹

L'Imam al-Hossayn (P) entreprit un soulèvement d'une grandeur et d'une sacralité rares. Son soulèvement possède toutes les caractéristiques d'un mouvement sacré et unique dans l'histoire du monde.

Les caractéristiques d'un mouvement sacré.

*

La première condition d'un mouvement sacré est qu'il ne devrait pas poursuivre des buts et des objectifs personnels ou se rapportant à des individus.

Il devrait être universel et concerner l'humanité entière. Il arrive parfois que les individus déclenchent des soulèvements pour des buts personnels, mais il arrive parfois que leurs mouvements répondent à des buts sociaux ou humains ou qu'ils ont pour objectifs la recherche de la vérité, l'instauration de la justice, de l'égalité ou du monothéisme.

Les hommes dont les actions et les mouvements ne répondent pas à des motivations personnelles mais au contraire, vont dans le sens du bien de l'humanité, pour l'amour de l'Unicité et de la connaissance de Dieu, sont aimés et honorés des gens.

C'est pourquoi le Prophète (SAW) avait dit : " Al-Hossayn est de moi et je suis d'Al-Hossayn. .

Nous, nous disons également : " Al-Hossayn est de nous et nous sommes d'Al-Hossayn. "

Pourquoi ? Parce que l'Imam Al-Hossayn (P) se souleva, quatorze siècles plus tôt, pour nous et pour le bien de l'humanité tout entière. Son soulèvement fut sacré et a transcendé les buts personnels.

*

La seconde condition d'un mouvement sacré est qu'il devrait être inspiré par une vision

puissante et pénétrante. Supposons une société où les gens sont ignorants et incapables de comprendre les faits qui les entourent.

Un homme perspicace et à la vision pénétrante surgit et comprend les maux dont ils souffrent et les remèdes qui doivent être appliqués un siècle avant qu'ils ne puissent comprendre eux-mêmes ce dont ils souffrent.

Alors que les autres sont incapables de comprendre et de voir, cet homme perçoit très clairement ce qu'il leur faut.

Il leur proclame, mais les années passent. Vingt, trente, cinquante ans plus tard, les gens se réveillent et comprennent alors le sens de ce que cet homme avait dit à leurs parents et grands-parents.

Pour donner un exemple, Sayyed Jamal ad-Din al-Afghani déclencha un mouvement islamique il y a environ un siècle dans les pays musulmans.

Lorsque nous lisons à propos de cet homme, nous réalisons qu'il fut solitaire et isolé.

Il connaissait les maux des Musulmans ainsi que les remèdes qu'il fallait y apporter, mais les gens ne le savaient pas.

Il fut insulté et ridiculisé par la masse qui ne l'apprécia pas. Maintenant que les années sont passées, nous réalisons qu'il avait compris certaines choses que les gens de l'époque n'avaient pas vues. Son mouvement fut sacré car il fut déclenché par un homme qui avait vécu à une époque difficile et avait vu la réalité au-delà des apparences.

Le mouvement de l'Imam al-Hossayn (P) est un mouvement de ce type. Aujourd'hui, nous comprenons le caractère de Yazid et les conséquences de son gouvernement. Nous savons ce que fit Mu'âwiya et quels furent les plans des Omeyyades. Mais les Musulmans de cette époque, disons 89% d'entre eux, n'avaient pas compris la nature du pouvoir Omeyyade, étant donné que les techniques d'information de l'époque n'étaient pas aussi développées qu'aujourd'hui.

Les gens de Médine ne pouvaient concevoir qu'une telle situation existe. Ils furent choqués et se demandèrent pourquoi il (P) fut assassiné ?

Ils envoyèrent une délégation en Syrie composée d'éminents personnages et conduite par Abdallâh B. Hanzalah, connu sous le nom de Ghasil al-Mala'ika. Ils firent le voyage de Médine jusqu'à la cour de Yazid, en Syrie et là, ils compriront la situation.

De retour à Médine, lorsque les autres les questionnèrent à propos de la situation, ils dirent : "

Tous ce que nous pouvons dire, c'est qu'aussi longtemps que nous étions à Damas, nous avions craint que les pierres nous pleuvent du ciel sur la tête. " Ils leur racontèrent avoir vu le Calife boire, jouant avec les chiens et les singes et entretenant des relations incestueuses avec les femmes de sa famille.

Abdallâh avait huit fils. Ils proclama aux habitants de la ville : " Que vous vous soulevez ou non, je me soulèverai, même si j'étais seul avec mes fils. " Il exécuta sa promesse et du soulèvement de Harrâ contre Yazid, il perdit ses fils avant de tomber en martyr lui-même.

Abdallâh B. Hanzalah n'était pas conscient de la situation, deux ou trois ans auparavant, lors de la révolte de l'Imam Al-Hossayn (P). Où était-il lorsque l'Imam, se préparant à quitter la Mecque avait dit : " Nous devons dire adieu à l'Islam s'il est affligé d'un dirigeant tel que Yazid.

"

Hossayn b. Ali (P) devrait être tué et le monde musulman devait subir un choc afin que les gens comme Abdallâh B. Hanzalah et les centaines d'autres de Médine, de Kufa et d'autres lieux ouvrent leurs yeux et comprennent le sens des paroles de l'Imam Al-Hossayn (P).

* La troisième caractéristique d'un mouvement sacré est sa nature solitaire. Il est comme un 'Flash' de lumière dans l'obscurité totale, un 'Cri' dans le monde du silence et un 'Mouvement' dans la mer étendue immobile.

Dans des conditions de répression implacable, lorsque les gens ne peuvent s'exprimer, lorsque l'obscurité est totale et que règnent le désespoir, le silence absolu et l'immobilisme, un homme apparaît soudain et brise le silence magique. Il déclenche un mouvement qui ressemble à une lueur en pleine obscurité. C'est alors que les autres se réveillent

